

## **Rafa Tenis se consagró Campeón en el Interclubes de Rafaela**



El Rafa Tenis se consagró Campeón en el Interclubes de primera categoría en Rafaela, este fin de semana, superando en la Final al Lawn Tennis Club Esperancino, en gran definición entre los clubes esperancinos.

El certamen reunió a 12 equipos de mayores, divididos en cuatro zonas de tres, accediendo los ganadores a la fase final.

El Rafa Tenis ganó el grupo, venciendo a Inter Jockey de Santa Fe y Brown San Vicente, cerrando de buena forma la jornada del sábado.

El domingo comenzó dando la gran nota superando en Semifinales a La Quinta de Santo Tomé, que venía siendo gran animador en cada Interclubes.

La Final la animaron los dos clubes esperancinos, en particular definición en el Interclubes rafaelino. Los equipos mostraron además de los tradicionales exponentes, a muchos juveniles que vienen exhibiendo las mejores condiciones en cada una de sus presentaciones.

En el single 1, Martín Collomb derrotó a Elian Vener, 6-1, 3-0 y abandono.

En un gran duelo de dobles, Rafael Collomb – Ignacio Quiroga doblegaron a Giuliano Furlotti – Mauricio Engler, 6-2 y 6-1.

Con el pleito ya liquidado a favor de El Rafa, el otro single que estaba ganándole Cristian Fladung a Franco Templado, 6-2 y 1-3, no concluyó.

Gran festejo del “Rafa Tenis” en magnífico cierre con la mejor exposición en la Final de los equipos esperancinos, que están siendo principales animadores de la temporada en el Interclubes de primera categoría

